

Nombre del Programa/Proyecto:	Proyecto “Fortalecimiento del Sistema Especializado de Justicia de Género” (ForSNEJ)
País:	Perú
Sector	Género

“Se hace camino al articular...

Reconocimiento de Buenas Prácticas desarrolladas por Operadores/as de Justicia en materia de Violencia contra las Mujeres”



Primer Concurso Nacional de Reconocimiento de Buenas Prácticas desarrolladas por operadores/as de justicia en materia de violencia contra las mujeres. Archivo GIZ / PSV Keyhole.

La violencia contra las mujeres es una cruda realidad que nos confronta a diario, enfrentarla requiere un marco normativo adecuado y del compromiso de quienes lo

aplican. Por ello, reconocer el trabajo y esfuerzo realizado por l*s operador*s de justicia en materia de violencia de género, es una forma de evidenciar la labor y articulación permanente de las instituciones que conforman el Sistema Nacional Especializado de Justicia - SNEJ.

En este contexto el "Primer Concurso Nacional de Reconocimiento de Buenas Prácticas desarrolladas por operadores/as de justicia en materia de violencia contra las mujeres", fue promovido por la Comisión de Justicia de Género con apoyo del Proyecto Fortaleciendo la prevención y la justicia frente a la violencia de género contra las mujeres, – Componente "Fortalecimiento del Sistema Especializado de Justicia de Género - ForSNEJ", liderado por el Poder Judicial, con el apoyo de Unión Europea y la cooperación alemana para el desarrollo, implementada por la GIZ.



Premiación de las buenas prácticas. Archivo GIZ / PSV Keyhole

Postularon 42 iniciativas de todo el Perú y aplicando criterios de innovación, impacto, sostenibilidad, replicabilidad y enfoque de género, el jurado seleccionó 06 prácticas ganadoras, que fueron premiadas el 8 de junio (<https://fb.watch/lbshLpX5yw/>) en un evento que contó con la participación de autoridades del Poder Judicial, la Embajada de Alemania y la Unión Europea, así como funcionari*s, asesor*s técnic*s, académic*s y representantes de la sociedad civil.

Florian Theus, Jefe de la Sección de Cooperación al Desarrollo de la Embajada de Alemania destacó la importancia del reconocimiento, organización y creatividad del evento, felicitando el trabajo y articulación de l*s miembr*s del SNEJ. Asimismo, Robert Steinlechner, Jefe de Cooperación de la Unión Europea en Perú, resaltó el compromiso de la Unión Europea y el Gobierno Alemán de seguir trabajando con el Gobierno Peruano para la eliminación de todas las formas de violencia contra las mujeres.

Resumen de la noticia

El "Primer Concurso Nacional de Reconocimiento de Buenas Prácticas desarrolladas por operadores/as de justicia en materia de violencia contra las mujeres" premió a 06 iniciativas provenientes de diversos lugares de todo el Perú, demostrando que, desde cualquier ámbito de acción territorial, se puede contribuir con soluciones para combatir la violencia contra las mujeres y mejorar el sistema de justicia.

La ceremonia de premiación realizada el pasado 08 de junio, contó con la participación de autoridades del Poder Judicial, la Embajada de Alemania y la Unión Europea, así como funcionari*s, asesor*s técnic*s, académic*s y representantes de la sociedad civil.

Para obtener más información, póngase en contacto con Maria del Carmen Panizzo Godoy – maría.panizzogodoy@giz.de